
    
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 

  
 

 
 

  
 
 

 
 

  
 

 
 

 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

Könnte ein stufenlos regulierbarer Realversuch unter wissenschaftlicher 
Begleitung über den Staudigldamm hinweg klären, ob die Modell-Annahme 
der TU-Wien-Hydrologie aus 2015 stimmt? Könnte damit auch festgestellt 
werden, bis zu welcher Dotationsmenge eine Trinkwasser-
Beeinträchtigung der Brunnen in der Unteren Lobau ausgeschlossen 
werden kann? 




